

La septième religieuse canadienne fut Melle Jeanne Godefroy, fille de Jean Godefroy, sieur de Linctôt, et de Marie LeNeuf de la Potherie. Elle était née aux Trois-Rivières, le 11 avril 1644, et était entrée comme pensionnaire aux Ursulines, à l'âge de cinq ans. Elle fut l'élève chérie de la Mère de l'Incarnation. Elle prit le saint habit le 9 octobre 1659. Mgr de Laval présida à la cérémonie et prononça le sermon. Ce fut la première prise d'habit présidée par un évêque, sur les bords du Saint-Laurent. Jeanne Godefroy fit profession le 1er août 1661.

Enfin, la huitième religieuse canadienne, fut Melle Marie Morin, née le 19 mars 1649 ; élève des Ursulines en 1660 ; entrée au noviciat de l'Hôtel-Dieu de Montréal en 1662 ; supérieure, lors de l'incendie de cette maison en 1695, morte en 1733.

IGNOTUS

**Le service postal au commencement du régime anglais.** (II, III, 165.)—Peu après la guerre de la Révolution Américaine, le général Haldimand, convaincu de la nécessité d'une voie de communication, par terre, entre Québec et le Nouveau-Brunswick et la Nouvelle-Ecosse, fit percer un chemin de pied à travers la forêt épaisse qui s'étendait alors de Kamouraska au lac Témiscouata, et de là le long de la Madawaska et de la rivière Saint-Jean jusqu'aux établissements de la baie de Fundy. A l'été de 1787, Hugh Finlay, qui avait été député maître-général des postes pour le Massachusetts avant la révolte de cette province, fut envoyé par lord Dorchester, successeur de Haldimand, au Nouveau-Brunswick et à la Nouvelle-Ecosse, pour établir, pendant les mois d'hiver, une malle mensuelle entre Québec et Halifax, parce que la communication entre Québec et l'Angleterre par voie de New-York n'était pas sûre.